
６月例会報告 
 ６月例会は 18日、大沼交流セ

ンターで開催。出席者 15人。 

 会長から撮影会作品発表会、

35周年記念事業、芸術祭コンク

ール応募、暑気払いなどについ

て連絡がありました。 

 また、ＪＷＡＹの鈴木さんか

ら夏のイベントの記録撮影の協

力依頼の話がありました。 

 合評作品は次の7作品でした。 

 

春 の 遠 足 

海老澤 公  

ＤＶＤ／10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 去る５月８

日、茨城県植物園、静香庵(昼食

場所)、静神社、常陸太田道の駅

などの遠足でした。 

≪ご意見異見≫ 

＊撮影お疲れさまでした。 

＊食事中の楽しさが出ていた。 

＊楽しい遠足の様子が出ていま

した。 

＊人の動きと、見ているものと

のバランスが良く捉えられて

いますね。ＢＧＭの切れ目が

気になりました。 

＊ボタンなど草花がきれい。老

人会の楽しいふんいきが伝わ

って来ました。 

＊バイタリティあふれる映像作

りには、頭がさがります。 

＊ご高齢でも安定的な映像です。 

 

恵 那 峡 

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／４分 

≪作者コメント≫ 今回は初め

ての試みとしてナレーションを

入れず映像とＢＧＭ、テロップ

で恵那峡、大井ダムの雄大さ、

美しさを表現したくポエム風に

作品を組み立てました。テロッ

プの長さ、時間、読みやすさ等

についてご意見をお願いします。 

≪ご意見異見≫ 

＊違ったまとめ方ですね。参考

になりました。 

＊しっかりした映像とＢＧＭで

とても良かった。 

 

 

 

 

 

 

＊ポエムなので撮影した順番に

関係なく、同じような映像を

まとめると良い。詳しい説明

のテロップもいらないのでは。 

＊美しい風景が印象的でした。 

＊ダムに変わり、急流の場所が

見えなくなりましたね。 

＊説明文字が最初｢白｣だったの

が途中から｢黒｣に変わった、

何か意味があるのでしょうか。 

＊恵那峡一か所でこのような立

派な映像、又テロップが読み

やすくわかりやすかった。 

＊いつも素敵な映像、感心しま

した。 

 

常陸大津の御船祭 

田﨑  博  

Blue-ray/９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ お祭りは人

ごみもあり、３か所で撮っただ

け。もっと多くの映像が欲しか

った。 

≪ご意見異見≫ 

＊良い撮影ポイントをとれたと

思います。 

＊こまかくたくさんのカットが

あるが、カットとカットのつ

ながりを持たせる必要がある。 
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＊見物人の様子、アップの映像

が少なく感じた。方向を統一

したほうが良い。 

＊最初の大きな船、バンド演奏、

前日の様子などプロローグ部

分が不統一。カットが長い、

特に動かない部分が長いので、

動いている部分を強調するよ

うにすると良いのでは。 

＊二日間の撮影ご苦労様でした。

迫力ある場面でした。ただ行

事の区切りがあればよかった。 

＊みこしを神船に乗せる前の迫

力ある様子がほしい。タイト

ル前の演奏不要。 

＊船が動かないカットが多い。

従って祭の力強さが弱い。船

が動かないカットをツメたほ

うが良いと思う。 

＊船の映像が多く良かったが、

観客の顔が欲しかった。 

＊始まりのギター演奏の映像は

不要です。 

＊前後に余分な映像があったが

消除したほうが良い。 

 

天空の旅人 

久慈川の春を探して 

佐藤 勝男  

Blue-ray/９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 茨城を流れ

る久慈川。モーターパラグライ

ダーで春を探しに行きました。

地上では発見できない、鳥の目

線での天空を楽しみました。特

に、菜の花の薫りには、一期一

会の映像を体験し、忘れられま

せん。 

≪ご意見異見≫ 

＊素晴らしい映像で、時間のた

つのが早く感じました。 

＊空からの鳥の目、うらやまし

いです。私も飛んでみたいで

す。 

＊久慈川の様子が地上では見ら

れないので、すばらしいなが

めでした。 

＊なじみのある市内の風景が違

ったアングルで見られて楽し

い。菜の花の満開を見たかっ

たですね。飛び立つまでがく

どいのでは？ 

＊映像もさることながら、ナレ

ーションが落ち着いた調子で

よかった。 

＊空から見た久慈川流域の風景、

参考になりました。安全第一

に。 

＊鳥目線、いいですね！ 

＊空からの映像良かったですね。

久慈川周辺が良く分かりまし

た。ありがとうございます。 

＊天空の旅しているようです。 

 

５月末の赤羽緑地 

原田英一郎  

Blue-ray/６分 

≪作者コメント≫ ５月末日の

赤羽緑地の様子を撮ったもの

です。益々、緑が濃くなり、

そこに咲く草花も変化し、夏

へ一歩近づいた感じを受けま

した。 

 (追記)｢赤羽緑地を守る会｣は

第28回全国｢緑の愛護功労者｣

として国土交通大臣賞を授賞

されました。 

≪ご意見異見≫ 

＊季節ごとに変わる風景を楽し

める所ですね。 

＊花のドアップ、迫力がありと

ても良かった。 

 

 

 

 

 

 

＊いつもながら花の映像とＢＧ

Ｍが素晴らしかった。 

＊季節の移り変わりが感じられ

るすばらしい映像ですが、同

じようなアングルの繰り返し

でちょっと退屈。ロングの絵

をもう少し整理して長く見せ

ては。アップも変化を付けて

テンポよく。 

＊アザミの花、あやめなど 5月

の花、とても鮮やかでした。 

＊ゆったり映像、心がいやされ

ます。 

＊いつもゆったりした映像で心

がなごみますね。 

＊春～夏に変る草花よく撮影さ

れました。 

 

寝 覚 の 床 

松本  肇  

Blue-ray/５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ４月 21～23

日法事のため長野県木曽上松町

に行ってきました。その時撮っ

て来ました。手持ち撮影で手ぶ

れあり、ご意見お願いします。 

≪ご意見異見≫ 

＊奇岩の風景を流れるようにま

とめられています。ナレーシ
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ョンも良かった。 

＊寝覚の床、風景が良く解りま

した。 

＊旅の撮影はゆっくり撮ってい

られないがよくまとまってい

ました。ナレーションが小さ

かった。 

＊めずらしい風景を楽しめまし

たが、ちょっとせわしい感じ

がしました。もっとのんびり

見たかった。浦島太郎の話も

もっと聞きたかった。 

＊記録としてまとまっていたと

思います。 

＊古い年代から変わっていない

景色。懐かしく見ました。 

＊短い映像でもっと見たかった

です。 

＊出だしのＢＧＭ、小～大にも

っていったほうが良いと思い

ます。 

＊旅の表現が非常に良かったで

す。 

 

大沼小学校運動会 

小室 政衛  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 大沼小学校

で、小雨降る中、春季大運動会

が行われ、撮影した映像です。 

≪ご意見異見≫ 

＊撮影ポイントを良く選んでい

ました。 

＊音声が良く入っていて聞きや

すかった。運動会の様子を良

くとらえていた。 

＊元気な子供達の様子が出てい

ました。現地音がとても良か

った。 

＊子供達の動きをよく追ってい

ます。カットを詰めすぎ、前

後にもうちょっと余裕を。従

って音声もぶつ切れの感じが

出てしまう。お客さんの表情

もちょっと…。 

＊子供の元気さが伝わってくる

映像でした。 

＊元気な子供たちの様子はいつ

みても気持ちが良い。 

＊精力的に撮影されていました。 

＊各競技とも良く撮れていまし

た。テロップが良く入ってお

り分かり良かった。元気な姿

が良かった。 

*****     ***** 

 今月は出品数が少なく、ゆっ

くりできました。 

 午前中の勉強会では、ＥＤＩ

ＵＳのレイアウターの使い方を

実習。ピクチャー・イン・ピク

チャー、画面の傾き修正、４面

マルチ、フォトムービーなどの

操作について学びました。 
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気軽にたくさんご応募ください 
● 作品の長さは10分以内。ＤＶテープ、ＤＶＤ，ブルーレイディスクに収録。 

● 一人で何点応募しても構いません。出品料は会で補助いたします。 

● 応募作品は返却いたしません。 

締切りは９月 25 日(月)です 
詳しくは、同封の募集要項をご覧ください。 
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 皆さんの記念に残しておきたい作品を提出し

てください。内容は自由で 10分以内の作品をお

願いします。できれば８月末までに。 

 また、皆さんのメッセージも残しておきたいの

で、機会を見て収録する予定ですが、自作自演で 

 

 

 

も結構ですので、こちらにもご協力ください。 

 これに、会報バックナンバーのＣＤを加え、新

年にはお配りしたいと思っています。 

 そのほかの行事としては、12月の忘年会を記念

パーティとして開催する予定です。

 今年も元気に夏を乗り切るための、暑気払い懇

親会を計画しています。８月例会終了後で、昨年

同様、おさかなセンター２階の「浜膳」を予定し

ています。バスの送迎もありますので、ぜひご参

加ください。７月例会で参加希望者の確認をいた

します。 

 

 

 

 

▼放送時間▼ （毎週日曜更新 15分番組） 

日・月曜 6:45～,9:30～,12:30～,15:45～ 

火～土曜 6:45～,15:45～ 

6/18～ 大山街道ゆかりの人々   (小林 茂) 

6/25～ 春の遠足         (海老澤公) 

       恵那峡          (真弓喜幸) 

7/2 ～ ５月末の赤羽緑地    (原田英一郎) 

    寝覚の床         (松本 肇) 

7/9 ～ 大沼小学校運動会     (小室政衛) 

 

7/16～ 天空の旅人 久慈川の春を探して 

                 (佐藤勝男) 

※放送に当たっては、一部短縮する場合もありま

すのでご了承ください。 

夏祭り撮影にご協力を 
 ＪＷＡＹの夏の特別番組、市内の夏まつり特集

に今年もご協力ください。すでに 7月から各地域

でイベントが始まっていますが、詳しくは 7月例

会でご相談いたします。ほぼ昨年同様になると思

いますが、新たに協力いただける方の参加もお願

いいたします。 

 

 

 

▼毎週木曜日、午後 6:10～｢茨城ニュースいば６｣ 

 の中で放送。 

6/15、7/6 放送なし 

6/22、6/29 会員作品の採用なし 

 この処、放送されない日が多いようですね？ 

  今年も半分が過ぎて、7月になってしまいました。今年の夏も猛暑になる予報が出ていますが、 

 頑張って過ごしましょう。7月例会は下記のとおり開催いたします。ご出席ください。 

  ❖ ７月 16日（日）午後 1:00から 

  ❖ 大沼交流センター ２階 

 内容 ①連絡、打ち合わせ（35周年事業、暑気払いほか） 

    ②御船祭撮影会作品発表（撮影会に参加された方はなるべく 

出品してください） 

    ③一般合評作品（撮影会以外の作品でもご持参ください） 

    ④その他情報交換など 
 

 ＜今月の例会当番＞ ４班：豊田、松下、市毛、藤田、岡山の皆さんご協力ください。 

勉強会 午前10:00から 

先月に引き続き、ＥＤＩ

ＵＳ編集講座。フォトム

ービー作成の復習。音声

処理について。その他。 

35周年記念作品集作成にご協力ください 
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